

Septiembre 23 de 2015

Se realiza con éxito la rodada ciclista organizada por la UNACH

- **Acciones que forman parte de las celebraciones del Día mundial sin auto**
- **Destaca el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández el compromiso de promover actividades para el cuidado de la salud**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Infantes, jóvenes y adultos por igual se dieron cita en la Colina Universitaria de la Universidad Autónoma de Chiapas para formar parte de la Rodada Ciclista organizada con el fin de conmemorar el Día mundial sin auto.

En el lugar, y teniendo como testigo a funcionarios de la Máxima Casa de Estudios, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández agradeció la respuesta espontánea de la sociedad tuxtleca y de los clubes de ciclistas, quienes en gran número recorrieron la ruta Colina Universitaria-Ciudad Universitaria-Colina Universitaria.

De la misma manera, reconoció el apoyo otorgado por el Cuerpo de Bomberos y de las autoridades municipales, quienes acompañaron a los ciclistas en la rodada nocturna; evento que además de promover la sana convivencia, fomenta hábitos que repercuten en la salud.

Al respecto, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández mencionó que el evitar utilizar los autos como vía de transporte, permite reducir el bióxido de carbono que se encuentra en el medio ambiente, con lo que se contribuye a tener una mayor calidad del aire.

Subrayó que es un compromiso de la actual administración, promover las actividades relacionadas con el cuidado de la salud y la convivencia familiar, a fin de estrechar los vínculos con la sociedad, formando además a los futuros profesionales de manera integral.

Refirió que aunado a ellos la UNACH es sede de competencias de distintas disciplinas deportivas a lo largo de todo el estado; contando además con una gran cantera de deportistas que han trascendido a nivel estatal y nacional, donde han obtenidos preseas y distinciones.

En tanto, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, luego de acompañar al Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández a dar el banderazo de salida al grupo de ciclistas, manifestó la importancia de generar entre la población una cultura de respeto al ciclista y al peatón, hechos que nos permitirán una mejor convivencia como sociedad.

En el evento donde también estuvieron presentes el Secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar y el Encargado de la Secretaría Administrativa, José Hugo Ruiz Santiago, dijo que hoy en día la institución, a través de sus academias deportivas, mantiene vínculos con niños y jóvenes de todas las edades, cumpliendo así con su responsabilidad social.